



Avalan nombramiento de Gertz Manero en Comisión

EL EXFISCAL SERÍA el embajador de México en Reino Unido e Irlanda del Norte

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

La Primera Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente avaló el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como el embajador de México en Reino Unido e Irlanda del Norte. Sin embargo, esto ocurrió en ausencia de los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) y Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Durante el inicio de la sesión, Alejandro Gertz tomó la palabra para agradecer a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo por el nombramiento que ha propuesto ante el Congreso de la Unión. Enseguida, expuso los temas esenciales que, según dijo, ha empezado a trabajar con la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) como parte de su eventual nueva tarea completa embajador de México y Reino Unido.

El exfiscal planteó la necesidad de que el establecimiento diplomático brinde particular atención a los estudiantes mexicanos en esa zona, dado que en Gran Bretaña están cursando sus estudios formativos la mayoría de los connacionales matriculados en centros de estudios europeos. Apuntó que será importante lograr que ese conocimiento adquirido de quienes estudian en Oxford, Cambridge y el Kings College sea referido a su vida y México.

"Tenemos ejemplos en materia internacional de cómo, sobre todo en los países de Oriente, muchísimos miembros de esos de esos países van a los centros de educación y de cultura de mayor avance, obtienen esa información, obtienen ese grado académico y esos conocimientos y luego regresan a su país para poder fortalecer la vida personal y la vida cultural y económica de esos países. Nosotros creemos que eso es una oportunidad única en el país que más tiene ese ese referente para que empecemos a trabajar de inmediato", pronunció.

Por otra parte, señaló que velaría como diplomático por el tema económico, subrayando que México tiene una relación importante con Inglaterra. Mencionó que aunque la balanza comercial es favorable, hay un enorme potencial, dado que se puede fortalecer la inversión industrial de la Gran Bretaña en México y las exportaciones hacia esta zona europea.

"Yo creo que si nosotros trabajamos en eso, si cuidamos las relaciones eh con nuestro personal, si mantenemos un nivel de eficiencia y de transparencia en nuestras tareas, la representación de México en la Gran Bretaña puede ser un referente muy importante. Y se podrá dar en el caso de que ustedes refrenden la el nombramiento que hizo la señora presidenta y que ya fue aprobado por la Gran Bretaña", planteó a su favor.

El senador Alejandro Murat Hinojosa, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, abogó a favor del exfiscal asegurando que cumple el perfil por ser un jurista de amplia trayectoria. •



Planteó la
necesidad
de apoyar a
estudiantes
mexicanos
en esa
región del
mundo.
Especial